



El Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, nos ordenó realizar siete cosas y nos prohibió cometer otras siete.

Narró Al Bará Ibn Azib, Al-lah esté complacido con ambos: “El Mensajero de Allah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él nos ordenó hacer siete cosas y nos prohibió hacer otras siete: nos ordenó visitar al enfermo; acompañar al fallecido; pedir por el que estornuda si, a su vez, da alabanzas a Allah; hacer valer el juramento de quien te ha pedido algo; ayudar al oprimido; aceptar la invitación; y desearnos la paz. Y nos prohibió ponernos anillos de oro; comer y beber en recipientes de plata; llevar algo de seda en la silla de montar; llevar algún ropaje tejido con mezcla de seda y lino y el uso de ropajes de seda en general.”

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, fue enviado para completar los buenos modales, por esto siempre exhorta tener los bondadosos modales y realizar las buenas acciones, prohíbe todo acto malo. Entre estas exhortaciones y prohibiciones menciona la narración lo siguiente: Visitar al enfermo, esto es dar al hermano musulmán sus derechos, darlo compañía y pedir por él; acompañar al fallecido, debido a la gran recompensa de quien sigue el funeral y la suplica por el fallecido, saludar a las tubas y tomar reflexión de ello; pedir por el que estornuda si, a su vez, da alabanzas a Al-lah, se le debe decir "Que Al-lah te cubra con Su misericordia"; hacer valer el juramento de quien te ha pedido algo si no representa algún daño para ti para que no le hagas cargar la responsabilidad de expiar sus juramentos, sino que debe contestar a su pedido y hacerlo sentir bien; ayudar al oprimido, es decir rechazar la injusticia, enfrentar al injusto, evitar el daño y prohibir el mal; aceptar la invitación, ya que esto genera más cercanía entre los corazones, purifica el alma puesto que la separación y el alejamiento genera odio y susto. Si la invitación es para asistir a un matrimonio es obligatorio cumplir con ello, y si fuese por otra razón, será recomendable responder a su pedido; y desearnos la paz, es decir decirlo y publicarlo a todas las personas, ya que esto es parte del ejemplo del Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, y es una suplica mutua entre los musulmanes que a su vez genera más amor. Y con respecto a las cosas que fueron prohibidas en la narración son: Que los hombres se pongan anillos de oro, ya que esto les hace perder su masculinidad; comer y beber en recipientes de plata, debido a la soberbia que hay en ello, y si está prohibido beber con estos recipientes, se sobre entiende que usarlos para otras cosas es prohibido también; que los hombres se visten de cualquier tipo de ropa tejida con seda, ya que esto invita a la suavidad y lujo, que son la causa de la impotencia y el prodigio,

y el hombre le pide que realice actividades, fuerzas, para estar siempre dispuesto a cumplir con el deber de defender de su religión, su santidad y su patria.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/2944>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

